

Patricio Pallares, alcalde electo de La Ligua: "El municipio será abierto, transversal y estará desplegado en el territorio"

De forma exclusiva, el alcalde electo de La Ligua, Patricio Pallares conversó con TuOpinas.cl sobre sus orígenes en la política, su campaña y lo que será su próximo periodo a la cabeza de la comuna.

Anuncio Patrocinado

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

